



galego español portugués english français deutsch italiano català euskera —

Galicia

Mapa interactivo

Descripción

Recorrido

Puntos de visita

Imprimir ruta

Descubra

▶ [Dónde alojarse](#)

▶ [Dónde comer](#)

▶ [Qué visitar](#)

▼ [Qué hacer](#)

Agenda Cultural

▼ [Rutas turísticas](#)

○ Courel

○ A Ribeira Sacra

○ Os Ancares

○ [Ribeiro](#)

○ A Costa da morte

○ A Baixa Limia

○ De Betanzos a Ortigueira

○ Baixo miño

▶ [Compras y artesanía](#)

▶ [Actividades y deportes](#)

▶ [Fiestas y ocio](#)

Turismo Idiomático

Turismo Marino

Turismo Ornitológico

Enoturismo

Centros BTT

▶ [Dónde informarse](#)

▶ [Transporte](#)

▶ [Servicios turísticos](#)

▶ [Otros datos de interés](#)

▶ [Descargas](#)

Reservas - Turismo Rural

▶ [Ofertas](#)

▶ [Sector turístico](#)

▶ [Links de interés](#)

▶ [Empresa](#)

Localizar en el mapa

Síguenos en:



Buscar



En nuestro segundo día de ruta por O Ribeiro abandonamos Ribadavia por la carretera OU-210, en dirección a O Carballiño. A 4,2 kms, tras pasar una gasolinera, encontramos un desvío a mano izquierda que nos llevará a Beade por la OU-212. Merece la pena ver la [iglesia parroquial de Santa María](#), que encontraremos a la derecha una vez que hayamos atravesado el pueblo. Su actual apariencia se debe a las diferentes etapas en las que fue construida.

En las cercanías de la iglesia parroquial, al otro lado de la arboleda, se encuentra la ermita de San Roque. Éste es el punto final del vía crucis, con inicio en el atrio de la iglesia parroquial, conocido por haber sido dibujado por Castela. Consta de catorce "cruceiros" de distintas características y distribuidos de forma desordenada. El Calvario muestra al crucificado franqueado por dos cruces que representan al Buen y al Mal Ladrón, diferenciables por su posición y la expresión de sus caras.

Continuamos nuestro camino por la carretera OU-212 en dirección a [Berán](#), ya en el municipio de Leiro. El desvío que lleva a él está situado a mano derecha, a 1,2kms de la iglesia parroquial de Beade. A los pocos metros encontraremos el acceso al balneario de Berán, cuyas aguas sulfurosas se recomiendan para tratar problemas dermatológicos. Dos kilómetros más adelante encontramos el pueblo de Berán. Sus puntos de interés son su trazado medieval, su hermosa iglesia y varias casas solariegas emplazadas en sus cercanías.

A 2,8 kms de Berán nos encontramos con un cruce desde el que, si giramos a la izquierda, llegaremos a Leiro. Una vez allí, atravesamos el pueblo y, después de cruzar el puente sobre el río Avia, nos desviamos a mano derecha para dirigirnos al [Monasterio de San Clodio](#), hoy restaurado y convertido en Hotel Monacal. Para llegar a él debemos circular 500 m por una vía de acceso indicada a mano izquierda. Conviene saber que la iglesia del monasterio está abierta para celebraciones litúrgicas los domingos a las 13.00 horas, aunque este horario es variable. A pocos metros se encuentra el Puente de San Clodio.

Volviendo a Leiro, podemos tomar un desvío que nos llevará a [Pazos de Arenteiro](#), situada a pocos kilómetros. Reúne un buen número de iglesias, pazos y puentes, en un entorno natural de gran belleza.

Nos acercamos de nuevo al centro de Leiro, donde veremos un indicador que señala hacia la derecha el camino de Lamas, Serantes, Paredes y Lebosende. Tomamos el desvío y a 1,5kms encontramos, a mano derecha, la iglesia parroquial de San Miguel de Lebosende. A mano izquierda podemos disfrutar de una preciosa panorámica sobre Leiro y su entorno. A este lugar se le conoce como el [Balcón do Ribeiro](#).

A 3,2 km de Leiro se encuentra [Paredes](#), lugar en el que existen numerosos hórreos y una cadena de seis molinos en el curso del Regato do Foxo. Gracias a construcciones de este tipo, hoy podemos conocer mejor el modo de vida tradicional de la Galicia rural.

Continuamos nuestro recorrido y llegamos a Serantes. A 800m de Paredes encontramos un pequeño desvío que nos lleva a la hermosa [Iglesia de Santo André](#). Data del siglo XII, y su atractivo está tanto en el exterior, de hermosa decoración, como en el interior, ya que todavía conserva un interesante baldaquino de piedra.

El lugar de Lamas está situado en el kilómetro 2,4. Después del pueblo se encuentra, a la izquierda, la [Iglesia de Santa María](#), una nueva muestra de arquitectura religiosa románica. Pasando por delante de la iglesia, a su lado podremos disfrutar de una gran zona de recreo, muy adecuada para hacer una pausa en nuestra ruta por O Ribeiro. Atrás hemos dejado las tierras bajas del valle y su ubicación, entre grandes formaciones rocosas, nos anuncia la cercanía de las mayores elevaciones de la comarca, entre las que figura [Pena Corneira](#), de 600m de altura y culminada por una fabulosa formación granítica.

Tres kilómetros más adelante, siguiendo por la misma carretera, llegamos a un cruce. Si miramos hacia la izquierda, podemos divisar Pena Corneira.

A la derecha tomamos la dirección que nos llevará, después de recorrer 8kms, a [Avión](#). De camino podemos desviarnos hacia la playa fluvial. Por la margen derecha de la carretera contemplaremos los denominados Cañones del Avia. Al llegar a Beresmo visitamos la Capilla de San José y el conjunto de hórreos existentes en el lugar.

En contraste con tanta construcción de épocas pasadas, sorprende la suntuosa presencia de varias casas de edificación moderna, propiedad de personas originarias de esta zona que hicieron su fortuna emigrando a México.

En Avión nos detendremos en su iglesia de románica. Finalmente damos la vuelta sobre nuestros pasos y nos dirigimos hacia Beade por la OU-212. Son 18km en los que tendremos la oportunidad de contemplar mejor Pena Corneira. Además, entre As Regada y Beade, donde hay un bosque autóctono

protegido, contemplaremos un hermoso paisaje. Al llegar a Beade tomamos la OU-210, que nos llevará de nuevo a Ribadavia para acabar la jornada.



© - 2012 - Turgalicia. Teléfono: +34 902 200 432 | +34 981 542 500 Fax: +34 981 542 659 - e-mail: cif.turgalicia@xunta.es